



De los Mozos ve en Mitsubishi una "oportunidad" para España

R. Daniel VALLADOLID.

El presidente de Renault España, José Vicente de los Mozos, calificó ayer de "una oportunidad" para las plantas españolas de la compañía automovilística la integración de Mitsubishi en la Alianza Renault-Nissan.

De los Mozos, que fue investido *Doctor Honoris Causa* por la Universidad de Valladolid, aseguró que la adquisición "creará muchas sinergias" en compras e ingeniería. "Ya hacemos motores para Nissan y Daimler, y aunque es pronto para decirlo, hay que verlo como un tema de oportunidad".

El también director mundial de Fabricación y Logística reclamó al futuro Gobierno que rescate el Plan Pive para tener un mercado interior fuerte. "España es ahora el segundo constructor de automóviles europeos y exporta el 90 por ciento de la producción, mientras el 10 por ciento restante se queda aquí. Eso no es bueno y hay que lograr que lleguemos al 80-20".

De los Mozos justificó también la reimplantación de las ayudas en la contribución del Pive a la reducción de emisiones.